

ALLE FÜR FRANK

Frank aus Köln ist ein liebevoller, hilfsbereiter und zuvorkommender Mensch. In seiner Freizeit besucht er leidenschaftlich gerne die Eishockeyspiele der Kölner Haie. Doch aktuell ist das nicht möglich, denn der 57-Jährige hat Blutkrebs. Und das schon zum zweiten Mal. Am Kölner Karnevalsstart, dem 11.11. vor zwei Jahren, erhielt er zum ersten Mal die Diagnose. Nach monatelangen Krankenhausaufenthalten und Chemotherapien galt der Krebs im Mai 2022 überstanden. Doch nun der Rückschlag: Der Krebs ist zurück und es steht fest, dass Frank eine Stammzellspende benötigt, um wieder gesund zu werden. Seine Familie sagt dazu: „Den Kopf hängen zu lassen, bringt uns nichts. Wir machen das Beste aus der Situation und starten deshalb eine Registrierungsaktion. Lass dich registrieren, vielleicht kannst du Frank durch eine Stammzellspende eine zweite Chance auf Leben schenken. Wir haben noch so viele Pläne mit Frank!“



**WERDE
STAMMZELLSPENDER:IN!**

**HIER GEHT'S ZUR
REGISTRIERUNG**



www.dkms.de/hilf-frank

Auch Geldspenden helfen Leben retten!

Jede Registrierung kostet die DKMS 40 Euro.



Bitte unterstütze uns:

DKMS Spendenkonto

IBAN DE52 7004 0060 8987 0006 07

Verwendungszweck: FLQ001, Frank

PayPal, SMS o.Ä. direkt über den QR-Code